



FIESTA MAYOR 1967

El éxito, fue un compañero inseparable de la Fiesta Mayor del pasado año 1967. Todos los actos se vieron plenamente concurridos tanto por vecinos de la localidad como por veraneantes y forasteros.

El domingo, día principal de la Fiesta Mayor, la Iglesia Parroquial se vio completamente concurrida por los fieles de la misma en la asistencia al Santo Oficio Solemne y a la tradicional procesión que se realiza por los alrededores de la Iglesia, acompañando la imagen de Santa Eulalia. Tanto en el Oficio como en la referida procesión, el Coro Parroquial de la vecina localidad de Parets, actuó con todo acierto y gran majestuosidad, siendo calurosamente felicitados sus componentes por sus intervenciones polifónicas durante dichos actos religiosos.

Asimismo, el Oficio de Difuntos del día siguiente, fue una muestra más del tributo y recuerdo que todos profesamos a nuestros antepasados que duermen el sueño de la paz, pues con la acostumbrada concurrencia de

fieles se dio un especial relieve a dicho acto religioso.

También los actos y fiestas populares revistieron un singular esplendor en esta fiesta mayor de 1967. Así pues, tanto las sesiones de baile del sábado, que actuó la renombrada Orquesta Florida, como las del domingo, que se realizaron bajo la experta pauta de la conocida Orquesta La Principal de Cassá de la Selva, así como el baile de tarde del lunes que discurrió bajo los acordes del espectacular Conjunto PLEYEL, fueron concurridísimas de público, el cual se envolvió en nubes de confetti y serpentinas, expresión gráfica de alegría y optimismo.

También las sesiones deportivas, tanto futbolísticas como de tiro al plato, fueron debidamente concurridas por los amantes de dichos deportes, repartiéndose sendos premios a los vencedores de los concursos establecidos.

Dentro de los actos de la presente Fiesta Mayor, cabe destacar el III Concurso comar